



高雄の空

赤穂市立高雄小学校
学校だより 1月-①号
2026.1.8
文責：校長

明けましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様、本年もよろしくお願ひいたします。

さて、3学期が始まりました。今年度3学期の登校日は、49日です。
限られた日数の中で、しっかり学年の締めくくりをおこないたいと思います。



12/24 2学期終業式 1/8 3学期始業式

2学期終業式では、「自分をほめる（認める）こと」「相手をほめる（認める）こと」「感謝すること」の大切さについて話しました。実際にやってみる時間をとると、子供達は、次々に仲間や先生に話しかけに行っていました。体育館中が、受容と感謝と笑顔にあふれとてもすばらしい雰囲気になりました。

3学期始業式では、2026年（令和8年）、十干は丙（ひのえ）、十二支は午（うま）なので、干支は丙・午であることや、「情熱と行動力で突き進む」「燃え盛るようなエネルギーで道を切り開く」縁起のよい1年と言われていることを話しました。また、「目標をもって挑戦しよう」「新しいことにチャレンジしよう」という話をしました。

個人情報が含まれているため、HPには掲載いたしません。

12/11 牛が学校に！

学校運営協議会 [] 会長が牛を連れて来てくださいました。幼稚園の子供達も一緒に、大きく立派な牛を見て歓声を上げていました。「何歳ですか」「何という種類の牛ですか」などと、[] 会長にたくさん質問することができました。

[] 会長、貴重な機会を与えてくださいり、ありがとうございました。

12/11 アレンジメント教室（1年&家庭教育学級）

講師先生をお迎えし、冬のアレンジメントを制作しました。1年生児童と家庭教育学級参加の保護者の皆様それぞれが、思い思いの材料を選びアレンジに取り組んでいました。とても楽しそうな雰囲気でした。

今後も、子供達と共に学ぶ家庭教育学級を実施できればと思います。

12/18 買い物体験学習（すずらん・ひまわり）

ほのか工房さんが移動販売車でパンやスイーツを販売に来てくださいました。注文していたものを購入するために商品を選び、お金を支払うことができました。お店の方とのやりとりもコミュニケーションの学習となります。

1・2・3年生でリズムジャンプ！

3年生が1・2年生の先生役となって合同体育（リズムジャンプ）の学習を行いました。体育館で楽しみながら体を動かすと共に、交流も深めることができました。

意外と「自分の体を思ったように動かす」ことは難しいようで、よいトレーニングになりました。

3年生の皆さん、ありがとう！

12/11 スクールカウンセラーによる授業（5・6年）

スクールカウンセラーの高砂先生が、高学年に「レジリエンス（困難をしなやかに乗り越え回復する力）」についての授業をしてくださいました。人は誰でもストレスを抱え、気持ちが下がったり落ち込んだりすることがあります。それをうまくはねのけたり受容したりすることによって、自分自身のさらなる安定や成長につなげることができます。

これから生きていく中で出会うであろう困難に飲み込まれないためにも、必要な学習であると感じました。

表彰

○税に関する書道 会長賞 6年
○税に関するポスター 会長賞 6年

1月行事予定

8日（木）交通立番（PTA） 第3学期始業式 10:30 下校

9日（金）午前中授業 11:30 下校

13日（火）給食開始 12:20 下校 避難訓練（予告なし・16日までの間に）

14日（水）代表委員会 委員会活動

15日（木）交通立番（PTA）

16日（金）読みかたり活動

サイエンストライやる授業<防災>10:35（5～6年、家庭教育学級）

20日（火）オープンスクール 10:20～13:45 和太鼓鑑賞会

21日（水）リーダー会 クラブ活動

22日（木）坂小児童とのオンラインなかよし会（すずらん・ひまわり）

26日（月）幼小交流なかよしあそび 新旧PTA本部役員会 19:00

28日（水）委員会活動

30日（金）読みかたり活動 新1年生入学説明会 13:10

31日（土）ふれあい作品展<赤穂市立図書館ギャラリー>～2月3日 16:00



●地域の皆様へ●

各月半ばに発行する「高雄の空」増刊号は、ホームページのみで公開しています。

ホームページには、発行済みの「高雄の空」を全て掲載していますのでご覧ください。



子供達が校長室に来てくれるとうれしいものです。最近は、その回数が増えてきました。左の写真は、手作りのクリスマスツリーを持ってくれた3年生3人です。ありがとう！